
 

        

Я поступил в МГТУ имени Н.Э. Баумана на факультет «Энергомашиностроение» 

направление «Ядерная энергетика и теплофизика». Это направление требует 

высоких «начальных» знаний, которые у меня есть. Я думаю, что ЕГЭ -это не 

просто экзамен, на котором проверяются знания по предметам. Это и проверка 

целеустремленности, настойчивости, выдержки, умения организовать себя. Идя на 

экзамены, очень волновался. И тем не менее,  набрал  70 баллов по математике 

профильной, 85 баллов по русскому языку и 84 балла по физике. Таких высоких 

результатов я добился, благодаря своему кропотливому труду  и   всего  

педагогического  коллектива   СОШ № 5 пос. Октябрьского. Я впитывал как губка 

то, что они мне преподавали на уроках, и дорабатывал дома поздними вечерами 

готовясь к ЕГЭ. Не всегда всѐ получалось, но я стремился к лучшим результатам, 

прорешивая, как мне казалось на тот момент, бесконечные тесты из интернета. 

ЕГЭ – это тот экзамен, который не прощает ошибок.Низкий поклон моим 

учителям за их нелегкий труд, любовь и доброту.А будущим выпускникам я хочу 

пожелать терпения, стремления к лучшему и удачи. 

                                                                                    Котенев Данил 

                                                                                               Выпускник 2018 года 

 

 

 
 


